



universidad
de león



Escuela Superior y Técnica de
Ingenieros de Minas

Escuela Superior y Técnica de Ingenieros de Minas
Alberto González Martínez | Secretario

EJECUCIÓN DE ACUERDOS DE COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA MINERA Y DE RECURSOS ENERGÉTICOS

SECRETARÍA

Doce de noviembre de 2014

La Comisión Académica del Máster Universitario en Ingeniería Minera y de Recursos Energéticos de la Escuela Superior y Técnica de Ingenieros de Minas de la Universidad de León, en sesión número 3, celebrada el día doce de noviembre de 2014, se trató en el punto 3. Aprobación, si procede, de Propuesta de reconocimiento de créditos entre asignaturas impartidas en la Escuela Politécnica Superior de Ávila de la Universidad de Salamanca y el Máster de Ingeniería Minera y de Recursos Energéticos de la Escuela Superior y Técnica de Ingenieros de Minas de la Universidad de León.

En este punto el Sr. Director presenta el alcance de la propuesta, tratando de hacer más atractiva la admisión del título para alumnos procedentes de la Escuela Politécnica Superior de Ávila de la Universidad de Salamanca.

La propuesta es aprobada por asentimiento.

Vº. Bº.

Fdo.: D. Jorge Juan Blanes Peiró



El Secretario

Fdo.: D. Alberto González Martínez